

GRANADA

- Granada recibió al primer bebé a las 01:15 de la madrugada en el hospital San Cecilio de la capital
- El andaluz que ha estrenado 2014 es sevillano

Alejandra, el mejor regalo de año nuevo

S. V. - Agencias GRANADA

Con el cambio de año hay unos protagonistas que siempre ocupan las páginas del primer periódico, este año de 2014: los padres de los primeros bebés que llegaron al mundo mientras sonaban las campanadas o pocos minutos después. Un hecho que les dejará para siempre el recuerdo de haber sido los recién nacidos más madrugadores del año.

En Granada, el primer bebé de 2014 se ha retrasado este año un poco más que en años anteriores y hubo que esperar hasta las 01:15 horas de la madrugada para que llegara Alejandra, la primera granadina del año.

Nació en el Hospital Clínico

San Cecilio con casi tres kilos y medio de peso y ha sido el mejor regalo para sus padres, Antonio y Sandra, que compaginaron ayer las visitas de los familiares con las de los medios de comunicación.

El primer bebé del año nacido en Andalucía ha sido un varón cuya madre, de nacionalidad rumana, dio a luz tan sólo seis minutos después de la medianoche en el hospital Virgen Macarena de Sevilla. El pequeño pesó 3,360 kilos y se llamará David.

A las 00:32 nació en el hospital Infanta Margarita de Córdoba Araceli, una niña que pesó 2,050 kilos y que es el cuarto hijo de la pareja. Minutos después, a las 12:35 horas, otra niña, Esther, nació en el hospital

Puerto del Mar de Cádiz con un peso de 3,650 kilos.

El primer bebé nacido en la provincia malagueña es un varón que se llama Sinaí y que llegó al mundo en el Hospital Materno Infantil de Málaga a las 01:35 horas. El niño pesó 4,005 kilos y es el segundo hijo de la pareja.

En Almería, los primeros nacimientos fueron dos niñas gemelas, Lucía, que nació a las 02:24 horas y Ana, un minuto después, en el Hospital Torrecárdenas.

Por último, los más tardíos en la noche fueron los nacimientos en el Complejo Hospitalario de Jaén, donde el primer bebé nació a las 04:25 horas –un varón de 3,280 kilos– y, por último, a las 06:43 vino al mundo en el Infanta Elena de Huelva Lara, con 3,700 kilos.



PEPE VILLOSLADA

Antonio y Sandra, con su hija Alejandra, la primera granadina de 2014.



CENTRO DE LENGUAS MODERNAS. UNIVERSIDAD DE GRANADA
CURSO DE FORMACIÓN DE PROFESORES DE ESPAÑOL

¡Ábrete puertas en todo el mundo como profesor de español!

Dirigido a cualquier persona interesada en desarrollar una carrera profesional como profesor de español lengua extranjera (E/LE), especialmente a los estudiantes de último curso o recién licenciados/graduados de grados de lenguas, traducción y educación

MÓDULOS DE ENERO (I, III y VI)

Plazo de matrícula abierto

- Módulos teórico-prácticos de 45 horas
- El primer módulo, único obligatorio para matricularse en cualquiera de los otros, se ofrece mensualmente
- Certificado de asistencia y aprovechamiento de 45 horas por módulo realizado
- Los cinco primeros módulos se realizarán cada uno durante un mes
- Las clases se impartirán las tardes de los jueves y los viernes
- "Diploma de Profesor de Español como Lengua Extranjera" de 270 horas al realizar los 6 módulos

► Información e inscripción:

www.clm-granada.com



Centro Lenguas Modernas Granada

Centro de Lenguas Modernas
www.clm-granada.com



ugr

Universidad de Granada